甲斐市教育委員会第9回定例会議事録

- 1 日 時 令和元年 12 月 26 日 (木) 午後 4 時 00 分
- 2 場 所 甲斐市役所 新館 2 階 教育委員会会議室
- 3 開 会 午後4時00分
- 4 出席者 【教育長】三澤宏教育長
 - 【委員】中込正久職務代理者 長田明美委員 小林啓子委員 金子初男委員
 - 【説明員】樋口充教育部長 加藤文雄教育総務課長 奥石信学校教育課長 飯沼秀司生涯学習文化課長 山岡広司スポーツ振興課長 保坂和也図書館長 小山田拓也学校教育指導監 窪田美世学事係長
- 5 傍聴人 なし
- 6 事務局 名取藤吾教育総務係長 柴崎唯教育総務係員
- 7 前回議事録の承認 令和元年度 第8回定例会議事録 「承認」
- 8 教育長からの報告
- 9 議 題
 - 第1号 令和元年度要保護・準要保護児童生徒の認定について
 - 第2号 令和元年度就学援助費 (令和2年度入学準備費)、児童生徒の認定について
- 10 その他
 - (1) 令和元年度末(県費教職員)人事異動の予定について
 - (2) 令和元年 12 月甲斐市定例議会教育委員会関係代表・一般質問について
 - (3) 令和2年成人式について
 - (4) 甲斐市小中学校音楽祭について
 - (5) 東京 2020 オリンピック聖火リレーについて
 - (6) 1月の行事予定について
- 11 閉 会 午後5時30分

○開 会

事務局 開会を宣する。

○あいさつ

教育長 始めに、12月26日に新しく就任されました金子初男教育委員よりここ

でごあいさつをいただきたいと思います。よろしくお願いします。

委員 柳本教育委員の後任として任命していただきました、金子初男です。教

育長をはじめ、先輩方にいろいろと教えていただきながら、甲斐市の子ど

もたちのために、これまでの教職経験や教育行政に関わった経験を活かし、

精一杯頑張っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

○教育長報告

教育長 それでは、12 月の諸報告をさせていただきます。 1 ページをご参照いた だきたいと思います。主なものについてご報告申し上げます。

1日、県一周駅伝大会の二日目が行われました。

甲斐市のAチームは昨年同様惜しくも2位で、Bチームは13位と昨年の8位から順位を下げる結果となりました。教育委員さんをはじめ、皆さまの応援をありがとうございました。

3日、午後6時から、PTA連絡協議会情報交換会が開催され、各校の活動の様子等の発表があり、多くの質問が出るなど、活発な情報交換会となりました。

この協議会の場を借りまして、来年4月からの給食費の改定について、 PTA役員への説明を行いました。なお、保護者への通知文については、 学校を通して送付済です。

10 日、午前 10 時から 12 月定例議会が開催され、甲斐市いじめ問題対策 委員会等設置条例の制定、一般会計補正予算等を提案し、19 日までの会期 日程で審議等が行われました。

16 日、17 日は代表質問、18 日は一般質問が行われ、19 日の最終日には、 金子初男教育委員の任命の件等の追加議案が提出され、すべて原案とおり 承認されました。

なお、後ほど部長から、代表質問等の主な内容等につきましてご説明します。

21日、22日は、クイーンビーズのホームタウンゲームとして、敷島体育

館において、強豪のトヨタ自動車と対戦しました。結果は残念ながら2試合とも負けましたが、多くの方々が応援に来られ、大変盛り上がった試合となりました。事務局のスポーツ振興課の皆さん、準備、当日、片付け等、大変お疲れさまでした。

25 日、昨日は、今年度、校長試験の受検者 11 人中、体調不良等の 2 人を除く、 9 人の受検者への面接指導を部長、学校教育課長、指導監と私で行いました。なお、昨日は校長会において面接指導を行っていただきました。

また、本日は、校長会において教頭・主幹教諭の受検者への面接指導を 行っています。年明けには教育委員会での面接指導を予定しています。

是非、多くの方々に合格してほしいと願っております。

27 日の午後からは、金子教育委員の就任の挨拶として、竜王、敷島、双 葉の庁舎を回り、職員への紹介を行います。

以上、私からの12月の諸報告とさせていただきます。

明日は、仕事納めとなりますが、今年は9日間と長い休みとなります。

教育委員の皆様、職員には、感染症、交通事故等に十分注意されまして、 楽しい年末年始を過ごしていただきたいと思います。

今年一年、甲斐市教育行政の推進へのご支援、ご協力、誠にありがとう ございました。

良いお年をお迎えください。

教育長

議題の審議に入ります前に、議題第1号「令和元年度要保護・準要保護 児童生徒の認定について」及び議題第2号「令和元年度就学援助費(令和 2年度入学準備費)、児童生徒の認定について」は、個人情報に関する事 項が含まれます。したがって、甲斐市教育委員会会議規則第15条の規定 により、議題第1号・第2号を非公開とすることについてお諮りします。

非公開とすることにご異議はございませんか。

一同

異議なし。

教育長

ご異議がありませんので議題第1号・第2号は非公開といたします。

【非公開】

教育長 1号・2号議案は、これで終了いたします。

非公開とした議題第1号「令和元年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」及び議題第2号「令和元年度就学援助費(令和2年度入学準備費)、児童生徒の認定について」の審議が終わりましたので、これより公開とします。

【ここから公開】

○ その他

(1) 令和元年度末(県費教職員)人事異動の予定について

事務局 (資料説明)

教育長その他、ご意見、ご質問はありますか。よろしいですか。

なければ原案のとおり承認してよろしいですか。

一同異議なし。

(2) 令和元年 12 月甲斐市定例議会教育委員会関係代表・一般質問について

事務局 (資料説明)

教育長 民俗資料館は取り壊しの要望が来ておりますので、令和2年度に取り 壊し、資料は一時的に別の場所へ保管します。令和3年度に計画策定し、 令和4年度以降に整備していこうと考えております。場所についても候 補をいくつか出して考えていきたいです。教育委員の皆様にはその都度 情報等の説明をさせていただきたいと思います。

> また、スポーツの助成についてですが、規定に沿っているものでない と助成は難しいと伝えましたが、市長が議会の場でスポーツの振興の面 から新たに助成をするのは素晴らしいことだと答弁しました。

委員 答弁用紙P19の「金労言」とありますが、これはどういう意味でしょ うか。

事務局「金」は金融、「労」は労働です。

委員 「言」は言論でしょうか。

教育長

産官学まではよく聞きましたが、金労言はあまり聞かないですね。 「言」は何でしょうか。回答しているのが市長答弁なので、企画政策係 が回答しています。また、調べておきたいと思います。

委員

再質問のP7のオークルームの件ですが、双葉教室を担当させていただいている関係で、大切だと思うことが2つあります。

1つ目は、進学・進路対策については学校との連携が大事で、担任の 先生にも時々顔を出していただいたりしていますが、今年度は学校も了 承していただいたうえで期末テストをオークルームで行わせていただい た子がおります。進路に影響するものになるので、学校間の調整をして いただいたのはとてもありがたいと思いました。

2つ目に、複数の指導員が曜日によって指導を担当していますが、今年度は、4日来る予定の子どもの足が少し遠のいたときに、強要してしまうとかえって足が遠のいてしまうのではないかという懸念があり、市の担当と指導3名と方針を変えて、1日から再スタートしましょうかということになりました。また来られるようになってきたら、次の目標は2日にしてみようという打ち合わせをさせていただきました。そういった、横との連携をとっていただける機会を設けていただけたので、ありがたく思いました。

教育長

金子委員にはこちらのほうでご尽力いただき、誠にありがとうございます。

他にご意見、ご質問はありますか。よろしいですか。

一同

異議なし。

(3) 令和2年成人式について

事務局

(資料説明)

教育長

中込職務代理者については閉式の言葉をよろしくお願いいたします。 また、委員の皆様はご出席をしていただきますようお願いいたします。

去年は映像に音声が流れないという不手際があり、新成人には申し訳ないことをしたと思っています。今年は絶対にそのようなことが無いように十分注意するよう伝えてあります。

事務局

今年度はサブ音声も準備してあります。

教育長 ご意見、ご質問はありますか。よろしいですか。

一同異議なし。

(4) 甲斐市小中学校音楽祭について

事務局 (資料説明)

教育長 例年のことですが、この時期でしか調整ができず、インフルエンザが 流行っている時期で昨年はマスクをしている人ばかりでした。

委員 各学校の顧問の先生が実行委員をされているので、先生方は情報を持っているとは思うのですが、今回はアンサンブルコンテストの関東大会が同日開催するので敷島中学校が出られないということでした。できるだけ日程を早めに調整して、そういった大会とはなるべくかぶらず、たくさんの学校が参加できるようにしていただきたいです。

委員 去年はもう少し早かったですよね。

委員 そうですね、去年は1月でした。

委員 敷島北小の太鼓は出ないのでしょうか。

事務局 はじめに 16 校の校長先生にご案内をさせていただくのですが、締め切りまでに敷島北小学校からお声がかかりませんでしたので、こちらからお話もさせていただきましたが、機材を運搬する費用も学校の方で持つのかという誤解もありました。費用はこちらで負担するので、来年度は

教育長 調整をして、多くの学校が出られるように考えていきたいと思います。

ぜひご参加をしていただけるようお話をさせていただきたいと思います。

委員 せっかくの機会ですので、出ないところがあると残念ですからね。

教育長 他にご意見、ご質問はありますか。よろしいですか。

一同異議なし。

(5) 東京 2020 オリンピック聖火リレーについて

事務局 (資料説明)

教育長 まだ、どのランナーがどこを走るのかは分からないそうです。有名人 が来るかどうかもわからないですね。

事務局 有名人は来るかもしれません。

教育長ではそのような情報にも期待して、応援に行っていただければと思い

ます。

委員 竜王西小は駐車場になるのでしょうか。

事務局 今後駐車場は考えますが、とても多くの人が来ると思いますのでやり

きれないと思います。竜王西小は芝生なので駐車場にはしません。釜無

川スポーツ公園など遠くの駐車場になるか、あるいは来られる方に各自

で考えていただきたいところです。

教育長その他ご意見、ご質問はありますか。よろしいですか。

一同異議なし。

(6)1月の行事予定について

事務局 (資料説明)

教育長 2月13日の総合教育会議と懇親会は市長の出席は大丈夫でしょうか。

事務局 確認をとっているので大丈夫です。課長は通常は教育総務課と学校教

育課のみ出席をしますが、テーマによっては他の課にも出席していただ

く可能性もあります。

教育長ご意見、ご質問はありますか。よろしいですか。

一同異議なし。

○閉 会

事務局本日、本定例会に付議された議案の審議を全て終了したので本定例会

の閉会を宣する。

閉会時間 午後5時30分